

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Foto: NF Kinder

Genleiden im Blickpunkt

Das Wiener Riesenrad erstrahlt am 17. 5. – neben anderen Gebäuden und Sehenswürdigkeiten – in den Farben Blau und Grün. Diese weltweite Aktion findet im Rahmen des Neurofibromatose-Tages statt. Das ist eine unheilbare Krankheit, die bereits

im frühen Jugendalter zu Tumorbildung an den Nerven führen kann. „Der Verein ‚NF Kinder‘ schafft mehr Bewusstsein für die 4000 hierzulande Betroffenen“, so Obmann Claas Röhl, Vater einer erkrankten Tochter. Mehr Info: www.nfkinder.at